

Gutiérrez Luna pide disculpas por 'cascarita' en San Lázaro

Diputadas y diputados de la Alianza Va Por México realizaran un extrañamiento en la sesión del próximo martes al presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, para demandarle que se conduzca con respeto luego de que exhibió en redes sociales un video donde se ve jugando una "cascarita" con el exfutbolista Luis "El Matador" Hernández, en el salón de sesiones.

Las y los integrantes de Va Por México dieron a conocer que los legisladores del PAN, PRI y PRD van a tratar este tema desde la Junta de Coordinación Política de San Lázaro.

Al respecto, la diputada por el PAN, Mariana Gómez del Campo, calificó de imprudente y una falta de respecto la actitud del presidente de la Mesa Directiva, al utilizar el salón de plenos como escenario de su campaña política por el estado de Veracruz.

Me parece delicado, totalmente imprudente echando una cascarita en el recinto legislativo, cuando debería de garantizar la integridad y seguridad de cada uno de los que integramos el Congreso. Es una falta de respeto. Está totalmente desubicado del papel que le toca jugar en este momento de la historia. Es una vergüenza el presidente de la Mesa Directiva. Es una forma de denigrar la política, de vulgarizarla, de no respetar a las instituciones", señaló la panista.

Por su parte, la diputada por el PRD, Gabriela Sodi, señaló que la acción del legislador de Morena era absolutamente fuera de lugar que el salón de plenos haya sido acondicionado e iluminado como un set para hacer su video.

Ver el recinto acondicionado, iluminado como un set me parece absolutamente fuera de lugar. A las instituciones las están denigrando y es claro lo que estamos observando. El recinto no puede estar iluminado como un set de televisión para que se filme y se promueva un comercial. Nos parece absolutamente antidemocrático", lamentó.

Después de recibir críticas en las redes sociales por echarse "una cascarita" en el salón de plenos, el presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, justificó su actitud y ofreció una disculpa a quienes les pareció inapropiado.

https://www.excelsior.com.mx/nacional/gutierrez-luna-pide-disculpas-por-cascarita-en-san-lazaro/1511046